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                  к людям

Верьте пророкам Его

2 Но не бездействовал и сатана. Теперь он пытался совершить то, 
что делал всегда при любом пробуждении или реформаторском  
движении, — обмануть и погубить людей, подменяя истину ложью.  
                           Великая борьба, c. 186. 

Лидеры адвентистского 
всемирного радио посетили 
медиацентр в городе Бишкеке

Анастасия КАштАноВА

 «Пойду 
        по воде »

          
     

    Вероника КиселеВА,
Руководитель оЖс ЦсМ

Дочери 
              Божьи

Детский фестиваль «Отражая Христа»
состоялся в минске13

   
Помощь жителям  

ДОНБаССа     
  

  

Виталий ЧУМАК,
ои Донское поле
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Успех Реформации в Германии 

еЖеДнеВный плАн Чтения БиБлии и тРУДоВ ДУхА пРоРоЧестВА

 Май

14 мая - Пс.  8
15 мая - Пс.  9

16  мая - Пс.    10
17 мая - Пс.    11
18 мая - Пс.    12

19 мая - Пс.    13
20 мая  - Пс.   14

Э. Уайт. Великая борьба, 10 гл.
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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

таинственное исчезновение лютера 
встревожило всю Германию. Всюду спра-
шивали о нем. ходили самые невероят-
ные слухи, и многие были убеждены, что 
он убит. не только его друзья, но и тыся-
чи других, кто еще не решился открыто 
встать на сторону Реформации, скорбе-
ли о случившемся. Многие торжественно 
клялись отомстить за его смерть. 

Высшие папистские чины с ужасом 
осознали, что народ возненавидел их. 
хотя вначале они и ликовали при мыс-
ли о смерти лютера, вскоре у них оста-

лось одно-единственное желание — 
укрыться от народного гнева. Враги 
лютера гораздо больше опасались его 
тайных действий, чем смелых и реши-
тельных поступков, совершаемых на 
свободе. те, кто в своей ярости искали 
погубить этого отважного реформато-
ра, теперь страшились его, беспомощ-
ного пленника. “единственный способ 
спасти себя, — сказал кто-то из них, — 
это с огнем в руках искать лютера по 
всему миру и возвратить его народу”. 
императорский указ не имел никакой 

силы. папские легаты были страшно 
возмущены, когда увидели, что судьба 
лютера беспокоит народ намного боль-
ше, чем этот эдикт. 

Радостные известия о том, что он 
жив и в безопасности, в неприступной 
крепости, не только успокоили народ, 
но и вызвали взрыв глубокой симпатии 
к нему. его сочинения теперь читали с 
еще большим рвением, чем прежде. 

Э. Уайт. Великая борьба, гл. 10
продолжение на esd.adventist.org
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Движение «1000 миссионеров»
открыло свой филиал в монголии

«я с верой смотрю вперед, что такие же удивительные резуль-
таты и великие благословения будут достигнуты в Монголии 
благодаря новому монгольскому филиалу», — сказал хан.

пастор Чон напомнил присутствующим, что движение 
«1000 миссионеров», которое служит каналом для получе-
ния Божьих благословений на каждом миссионерском по-
прище в глобальном масштабе, — это движение, которое 
ежегодно обучает и направляет 1000 обученных молодых 
людей и поддерживает этих миссионеров в том, чтобы они 
были активными глашатаями евангелия в бесплодные райо-
ны мира». он добавил: «поздравляю с историческим откры-
тием монгольского филиала, который выполнит величайшую 
задачу этого столетия на монгольской земле».

пастор Абба, который курирует работу учебную программу 
«1000 миссионеров» в Монголии, сказал, что «нынешняя общая 
атмосфера монгольского общества быстро сменяется секуляри-
зацией, материализмом и эгоизмом». Это очень тревожные об-
стоятельства, сказал он. «я боюсь, что молодые люди потеря-
ют свою невинность и легко поддадутся светскому влиянию», — 
сказал Абба. — В это кризисное время учебная программа «1000 
миссионеров», которая направлена на то, чтобы превратить мо-
лодых людей в армию вестников евангелия, делая их миссионе-
рами, отправляя их в разные регионы, спасая души и организо-
вывая церкви, является самым своевременным движением для 
Монголии. Мы просим вашего интереса, поддержки и молитв».

планируется, что группа из 16 человек завершит шестине-
дельную программу обучения к 13 мая. после этого они бу-
дут отправлены парами в стратегически важные районы для 
насаждения церквей, определенные Монгольской мисси-
ей. Эти молодые миссионеры будут получать ежемесячную 
стипендию на покрытие расходов на проживание, посколь-
ку они будут служить миссионерами в течение одного года.

оригинальная версия этой статьи была опубликована на но-
востном сайте северного Азиатско-тихоокеанского дивизиона.

В воскресенье, 2 апреля, в городе Улан-Батор, Монголия, 
была метель с сильным холодным ветром и внезапным по-
нижением температуры до минус 15 градусов по Цельсию 
вместо теплой весенней погоды. однако снежная буря не 
смогла охладить энтузиазм 16 миссионеров, которые пода-
ли заявки на участие в первой группе слушателей в монголь-
ском отделении движения «1000 миссионеров» (1000M).

Миссия адвентистской Церкви в Монголии, возглавляе-
мая президентом миссии сук хи ханом, провела церемонию 
открытия на курорте суут. приглашенный спикер Чжэ сон 
Чон, директор учебного центра «1000 миссионеров» на Фи-
липпинах, выступил перед первой группой слушателей.

по словам региональных руководителей Церкви, запуск 
программы «1000 миссионеров» стал историческим момен-
том для миссии в Монголии. около 20 лет назад в Монголии 
проводились периодические мероприятия для расширения 
миссии, но программы были приостановлены на долгое вре-
мя из-за различных обстоятельств. при активной поддержке 
Чона и хо ен Чхве, директора отдела молодежного служе-
ния северного Азиатско-тихоокеанского дивизиона адвен-
тистской Церкви, было создано отделение в Монголии. сей-
час, по словам руководителей, миссионерская работа в Мон-
голии вступила в новую эру.

В своем вступительном слове пастор хан поделился сво-
им опытом работы в составе первой группы слушателей  про-
граммы «1000 миссионеров» на Филиппинах. «Когда это 
движение началось на Филиппинах около 31 года назад. Это 
было слабое и, казалось бы, незначительное движение, ко-
торое должно было сделать что-то из ничего». Далее он на-
помнил: «однако это движение, которое началось в бес-
плодной среде среди многочисленных проблем, подготови-
ло около 14 000 миссионеров, принесло около 74 600 креще-
ний в более чем 1500 местах собраний и 800 церквях».

пастор хан поблагодарил Бога за то, что он был частью 
этих исторических событий, и выразил надежду на будущее. 
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Лидеры адвентистского всемирного радио
посетили медиацентр в городе Бишкеке

уникальный материал, приехали студенты из семинарии го-
рода токмок, а также осуществлялась прямая трансляция 
для Казахстана и таджикистана.

на протяжении всего процесса обучения звучали десятки 
вопросов и каждый получил профессиональный ответ.

пусть же это приложение продолжает мотивировать нас делить-
ся евангелием со всяким племенем, и  коленом, и языком, и народом.

«и услышал я голос Господа, говорящего: кого Мне послать? 
и кто пойдет для нас? и я сказал: вот я, пошли меня» (ис. 6:8).

Анастасия КАштАноВА

Медиаслужение сегодня стремительно и разностороннее 
развивается. новые технологии не стоят на месте. Мы можем 
видеть, как гигабайты и терабайты информации колесят по 
просторам интернета. и давно актуальным стал вопрос как 
же делиться этой информацией и благовествовать?

Михаил Дант и его команда создали приложение под назва-
нием «Digital Missionary», которое и отвечает на этот вопрос.

с помощью этого приложения человек может быть онлайн мис-
сионером, заводить друзей и поддерживать их в вопросах веры.

В студии медиацентра состоялся большой мастер-класс 
по работе данного приложения. Чтобы послушать этот 
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Церковь надежды
с 5 по 7 мая состоялось консультативное совещание ди-

ректоров отдела общественных связей и религиозной свобо-
ды (оосРс) евро-Азиатского дивизиона. В работе совещания 
принял участие директор оосРс Генеральной Конференции 
Церкви АсД пастор Ганун Диоп.

В своих выступлениях пастор Диоп назвал Церковь Адвен-
тистов седьмого Дня церковью надежды. В мире, где сегод-
ня происходят военные конфликты, в мире, где большинство 
населения голодает и испытывает экономические трудности, 
в мире, где распадаются семьи, в мире, где люди испытыва-
ют одиночество, где растет количество суицидов адвентист-
ская Церковь несет людям надежду на скорое возвращение 
Господа, на Божий суд, который установит справедливость, 
на Царство Божие, которое принадлежит всем, кто покает-
ся и примет христа как своего спасителя. наши проповеди и 
евангельские программы должны быть наполнены этой на-
деждой, отметил пастор Диоп.

отдел общественных связей и религиозной свободы 
является старейшим отделом адвентистской Церкви. он 
был создан еще в конце XIX столетия на заре становления 
церковной организации. Эллен Уайт в своих трудах неод-
нократно подчеркивала важность защиты религиозной 
свободы для выполнения миссии Церкви. В ее произве-
дениях много внимания уделяется религиозной свободе в 
конце времени. Без религиозной свободы миссия Церкви 
Адвентистов седьмого Дня в современном мире не может 
быть выполнена. не только руководители отдела осРс, но 
и каждый пастор, каждый член церкви на своем месте яв-
ляется представителем христа в этом мире. особая роль 
возложена на руководителей отдела, которые организуют 
встречи с представителями власти и конфессий. 

Ганун Диоп отметил, что нередко со стороны членов 
Церкви можно услышать несправедливые обвинения в 
адрес пасторов, которые посещают представителей власти 
и конфессий в том, что они идут на компромисс с убежде-
ниями адвентистской Церкви. однако это неверное понима-
ние служения руководителей оосРс легко опровергнуть, ес-
ли вспомнить о принципах принятия решений в Церкви. ни 
один член Церкви или пастор не может быть голосом Церк-
ви и не может выступать или действовать от имени всей цер-
ковной организации. Все решения относительно вопросов 
взаимодействия с представителями власти, конфессий об-
щества, равно как и другие вопросы в адвентистской Церкви 
принимаются коллегиально через соответствующие комите-
ты и съезды Генеральной Конференции. поэтому если кто-
то из пасторов встречается с представителями власти или ка-
кой-либо конфессии, это не означает, что адвентистская Цер-
ковь разделяет мировоззрение или религиозные убеждения 
этих людей, идет на какие-либо недопустимые компромис-
сы, вступает с ними в политические или религиозные союзы. 
подобные встречи нужны для того, чтобы рассказать нашему 

обществу об убеждениях адвентистов седьмого дня для то-
го, чтобы оказать помощь в вопросах религиозной свобо-
ды и выполнения миссии Церкви. Без диалога с лидерами 
общества, религиозными лидерами невозможно продви-
жение миссии Церкви и Великого поручения христа запи-
санного в Матф.28:19, 20.

пастор Диоп призвал защищать религиозную свободу 
для всех людей вне зависимости от их религиозных или иных 
убеждений. Мы защищаем не только православных, католи-
ков, протестантов, мусульман, иудеев, буддистов — мы за-
щищаем людей, ради которых в этот мир пришел христос, 
ради которых он страдал и принес в жертву свою жизнь.

В священном писании содержится немало примеров Бо-
жьих дипломатов таких как иосиф, Моисей, Даниил, есфирь, 
ездра, неемия, апостол павел. самым главным примером в 
этом служении для верующих, конечно же, является сам ии-
сус христос. иисус не избегал общения с представителями 
власти в его время, с римскими воинами, с греками и други-
ми представителями окружающих народов. он приходил к 
ним в дом, разделял с ними хлеб, часто ставил их веру в при-
мер Божьему народу, что вызывало жесткую критику со сто-
роны фарисеев и книжников. 

сегодня подобно христу каждый из верующих на сво-
ем месте является Божьим дипломатом и представителем 
Царства христа. Как и во времена христа сегодня это слу-
жение нередко вызывает незаслуженную критику и даже 
преследования.

пастор Диоп рассказал об удивительных опытах свое-
го служения в различных странах мира. он призвал пасто-
ров быть активными в организации встреч с представителя-
ми власти и конфессий, при этом сохраняя все принципы и 
убеждения адвентистской Церкви.

Ганун Диоп поделился планами проведения в авгу-
сте 2023 года Международного фестиваля религиозной 
свободы. Это мероприятие, которое в последнее время 
проходит раз в пять лет, в этот раз будет проходить в ду-
ховном центре Генеральной Конференции. на фестиваль 
приедут представители всех стран, где сегодня пропо-
ведует адвентистская Церковь. основной целью данно-
го мероприятия является вдохновение всех тех, кто тру-
диться, защищая принципы религиозной свободы в этом 
мире, а также провозглашение принципов религиозной 
свободы адвентистской Церкви этому миру.

В течении всего совещания руководители оосРс вместе 
с пастором Гануном Диопом совершали молитвы, прося Го-
спода о помощи в решении непростых вопросов на террито-
рии стран, входящих в евро-Азиатский дивизион.

олег ГонЧАРоВ,
пастор, директор отдела осРс еАД
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«ПОТОКи СВЕТа»

175 лет назад, в 1848 году, Бог послал первую и важную 
весть пророку Церкви остатка Эллен Уайт, касающуюся изда-
тельского служения, и она передала своему мужу Джеймсу: 
«...тебе необходимо издавать небольшую газету и рассылать 
ее людям… Это скромное начало сможет превратиться в по-
токи света, очищающие весь мир» (Вестники надежды, с. 6).

свет печатного (а теперь и электронного) слова, действи-
тельно всё еще является большим вкладом в распростране-
нии спасительного света евангелия по всему миру!

об этом служении рассуждали и планировали, как наилуч-
шим образом его выполнять, руководители отдела издатель-
ского служения в унионах евро-Азиатского дивизиона, участвуя 
в консультативной встрече, которая проходила с 5 по 7 мая.

особым преимуществом было присутствие и участие во 
встрече директора отдела издательского служения Гене-
ральной Конференции Церкви АсД Алмира Марони. Духов-
ные обращения пастора Марони, актуальные семинары, сво-
евременные консультации и участие в дискуссиях, были бла-
гословением и поддержкой для участников совещания.

наряду с имеющимися трудностями в издательском 
служении, директор издательства «источник жизни» Да-
ниил ловска представил и успешные тенденции в подго-
товке, издании и доставке книг и материалов в самые от-
даленные места еАД. В ииЖ идет работа над подготовкой 
и изданием многотомного комментария АсД на Библию, 
над серией методических книг и материалов для адвен-
тистских школ, подготовлена Библия с дополнительными 
справочными материалами для молодежи, увеличивают-
ся тиражи издания Библий разных форматов, пособий по 
изучению Библии, Библии для детей и других книг. осо-
бым проектом и благословением для церкви является 
ежегодный проект «Миссионерская книга года». За по-
следние месяцы, более 150 000 книг «Великая борьба» 
было доставлено и распространено во всех общинах и 
группах нашей церкви в разных странах дивизиона.

Руководители оис в унионах, представляя отчеты о слу-
жении, делились удивительными историями о посвященных 
литературных евангелистах и членах церкви, пасторах, моло-
дежи, распространяющих печатное слово и несущих людям 
весть надежды в это трудное время. Миллионы распростра-
няемых газет, книг, уроков, являются семенем, посеянным 
на почву человеческих сердец, и благодаря влиянию святого 
Духа это даст свои всходы для вечности.

Алмир Марони, слушая отчеты руководителей, статисти-
ку изданий и распространений печатных изданий, констати-
ровал факт, что в еАД самый высокий количественный уро-
вень распространения газет, журналов и книг, в соотноше-
нии к количеству членов церкви. он благодарил каждого, кто 
участвует в этом важном служении и молился о мудрости и 
продолжении этого служения, несмотря ни на что.

Все руководители во время этой встречи пришли к со-
гласию, что нам необходимо более организовано планиро-
вать обучение литературному служению молодежь, членов 
церкви, продолжать вовлекать всех членов церкви в распро-
странение книги года, особенно там, где еще не ступала нога 
благовестника, а также активней расширять количество об-
учающихся в школе Библии. Важно организовывать наших 
студентов в служение литературного благовестия, поощряя 
молодых людей обретать незаменимый личный опыт в ду-
ховной жизни, вовлекаясь в это служение.

литературное благовестие имеет свою славную историю, 
но в нем есть реальная востребованность и результаты и в 
наше время. Книга остаётся важным носителем информации 
и истины и сегодня. перепосвящаясь на это служение, мы ве-
рим, что евангелие будет проповедано по всему миру и наша 
литература сыграет в этом одну из ключевых ролей. Да по-
может нам в этом Бог! Это его дело!

павел лиБеРАнсКий,
директор оис еАД

Консультативная встреча Отдела издательского служения ЕАД
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Хорошо и приятно быть сестрам вместе

5-8 мая 2023 года прошла консультативная встреча руко-
водителей отдела женского служения, на которую приехали 
сестры, директора отдела со всех унионов евро-Азиатского 
Дивизиона. из Генеральной Конференции встречу посети-
ли директор отдела хезер Дон смолл и нильда Айтин, заме-
ститель директора. Аксения лебиранская, директор отдела 
женского служения евро-Азиатского дивизиона, приложила 
много старания, чтобы эта встреча не только состоялась, но 
чтобы она прошла вдохновенно, радостно и плодотворна.

сестры с унионов делились опытами служения, рассказы-
вали о том, как Господь благословил труд женщин на их тер-
ритории, сколько было сделано для того, чтобы истина Бо-
жья коснулась сердец многих женщин, еще не знающих ни 
чего о спасении, которое для них совершил христос.

лариса Зубкова на примере муравьев рассказала о важ-
ности работы в команде. «если мы будем выполнять Божье 
повеление в одиночку, мы будем иметь успех, но это будет 
не настолько эффективно, когда мы будем выполнять пору-
чение командой. …в команде нет главных или второстепен-
ных, нужных и не очень. Важен абсолютно каждый, ведь он 
привносит свой неоценимый вклад в общую работу» и тогда 
дело Божье имеет огромный успех.

хезер Дон смолл вдохновляла сестер духовными раз-
мышлениями. она призывала их вникать в слово Божье, 

любить его и читать его. Через священное писание мы 
сможем открыть для себя не просто Бога, а Бога, видяще-
го меня, слышащего меня, ведущего меня — моего Бога. 
она говорила, что важно прославлять Бога за его деяния 
в нашей жизни. хвала Господу формирует наш характер, 
делает нас свидетелями деяний Господа не только для нас, 
но и для спасения других.

нильда Айтин говорила о том, как эмоционально сбалан-
сировать нашу жизнь в нестабильном мире. Делала акцент 
на важности сделать правильный выбор в жизни, о том, как 
важно выбирать правильные мысли, ведь они влияют на ка-
чество ваших поступков и поведения, на то, как мы будем 
чувствовать себя. правильный выбор, правильные мысли — 
правильная жизнь.

сестры сердечно благодарили Аксению либеранскую за 
то, что она подготовила флешку с огромным информацион-
ным ресурсом для служения. собрала большое количество 
материала, отвечающего на все нужны женщин.

сестры, расставаясь желали друг другу успехов в служе-
нии, молились друг о друге и о женщинах на их территориях.

пусть Господь благословит наших сестер в их служении.

елена МеДВиДь,
Директор отдела женского служения ВРсМ
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служение АДРА Московского объединения под руковод-
ством пастора игоря Кириченко в последний год сосредото-
чено на оказании помощи жителям Донбасса. В первые ме-
сяцы развивалось сотрудничество с известными обществен-
ными организациями: «Красный Крест», «Фонд доктора ли-
зы», «Мосволонтер» и многих другие. Для них закупались 
продукты, предметы первой необходимости, одежда и об-
увь. А члены московских общин — в основном, одинцовский 
и Кунцевской — активно помогали в упаковке и доставки по-
мощи. Было осуществлено 14 проектов, в ходе реализации 
которых нуждающимся передали 12 тонн питьевой воды, 1,5 
тонны продуктов, большое количество одежды, обуви, дет-
ских вещей и многое другое.

В последние полгода сотрудники АДРА стали взаимодей-
ствовать с адвентистскими пасторами луганской и Донецкой 
народных Республик. на их территории адвентистские об-
щины на постоянной основе реализуют проект «хлеб и тепло 
из рук иисуса», в ходе которого в молитвенных домах и об-
щественных помещениях нуждающимся раздаются продук-
товые наборы и вещи. также и самим членам церкви, прожи-
вающим на этой территории, оказывается адресная помощь. 
сначала собираются заявки от нуждающихся в вещах, элек-
трических приборах, товарах для детей и прочем. А затем со-
трудники АДРА закупают это все, вовлекая к участию членов 
московских общин.

так в конце прошлого года такие заявки были собраны от 
детей луганских общин адвентистов седьмого дня. В них де-
ти писали, что они хотели бы получить в подарок на новый 
год. и эти заявки были переданы в несколько московских об-
щин, в которых члены церкви выстроились в очередь с готов-
ностью ответить на эти просьбы.

В апреле этого года сотрудники АДРА в очередной раз вы-
ехали для передачи помощи общинам Донецкой народной 
Республики. перед этим во всех общинах Московского объ-
единения прошел специальный сбор средств. также один из 
адвентистских предпринимателей выделил более полумил-
лиона рублей специально для этой поездки. Были приобре-
тены продукты, одежда, постельные принадлежности, быто-
вая техника на сумму более миллиона рублей в соответствии 
с ранее полученными от донецких пасторов заявками. пе-
редача этой помощи состоялась в городе таганроге и стала 
опытом совместных молитв, сопереживания и благодарно-
сти. Благодаря этой помощи общины смогли помочь как чле-
нам церкви, так и провести несколько благотворительных ак-
ций. теперь АДРА Московского объединения готовится к ре-
ализации следующего подобного проекта.

Роман ГейКеР,
отдел информации Московского объединения.

В ходе своей четвертой поездки аДРа 
московского объединения передала помощь 
общинам Донбасса на миллион рублей
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Церковь Адвентистов седьмого Дня совместно с обще-
российской общественной организацией «АДРА» (Адвен-
тистское агентство помощи и развития) продолжает оказы-
вать помощь и поддержку жителям Донбасса. 

В апреле в регион прибыла очередная партия помощи в 
виде одежды, канцелярских товаров, игрушек, постельно-
го белья, посуды, медикаментов, средств личной гигиены и 
других необходимых в быту вещей.

такая помощь была оказана нуждающимся семьям с 
детьми, проживающим в Донецке, Горловке, енакиево, 
иловайске, харцызске, старобешево, шахтерске и других 
населенных пунктах Донбасса.

также волонтеры из Донского поля смогли посетить пун-
кты временного размещения беженцев из Артемовска в Жда-
новке, шахтерске и Кировском, где также передали нуждаю-
щимся людям средства гигиены, моющие средства, одежду, 
обувь, продукты питания и духовную литературу.

Местные жители с большой благодарностью принимали 
эти благословения от Господа!

Виталий ЧУМАК,
отдел информации, 

Донское поле

Помощь жителям Донбасса
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30 апреля в городе Барнаул студией «Рисуем вместе», ко-
торой руководит извекова лариса Анатольевна, был органи-
зован бесплатный мастер-класс по рисованию для мам, воспи-
тывающих детей с особенностями здоровья. Встреча прошла в 
тёплой, уютной обстановке. на занятие пришли 13 мамочек.

после рисования гости с большим удовольствием про-
должили общение за чаепитием. Мамочки очень открыто 
рассказали о себе, своих детях, поделились своими пережи-
ваниями и трудностями. Каждая история уникальна и трога-
ет до глубины души! сколько силы, терпения и любви в этих 
прекрасных и хрупких женщинах! они были так рады почув-
ствовать себя художницами и иметь возможность поделить-
ся своей жизненной историей с другими.

В конце встречи всем участницам были подарены наборы 
печатных изданий – газеты «сокрытое сокровище» и «Ключи 
к здоровью», книги «Великая борьба» и «Желание веков». 
Всем мамочкам очень понравилась встреча, многие вырази-
ли желание вновь встретиться и продолжить общение.

отзыв одной из участниц встречи:
«Все прошло супер!!! я получила огромное количество 

положительных эмоций!!! искренне благодарю ларису Ана-
тольевну за проведенное время с нами, за ее умение пода-
рить нам такой необычный урок рисования! спасибо!!!»

отдел информации ЦсМ

мамы детей с особенностями здоровья
в студии «Рисуем вместе»
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«мне не стыдно!» — под таким названием в 
Нижнем Новгороде прошло
общее молодежное служение

29 апреля в христианском культурном центре молодежь из 
нижнего новгорода и нижегородской области обсуждала один из 
главных вопросов христианства — как не стыдиться своей веры?

организатором служения стала молодежь общины «ниж-
няя». на встречу были приглашены два эксперта — священнос-
лужители сергей парфенов и Александр синицын. они отвеча-
ли на вопросы, которые чаще всего задает современная христи-
анская молодежь, когда слышит призыв проповедовать еванге-
лие. Вопросов было много, в их числе такие: как современный 
человек может услышать, что говорит ему Бог — творец вселен-
ной, когда сегодня так много других «голосов»? почему многие 
люди равнодушны ко всему, что говорит Господь? если еван-
гелие — добрая весть, почему не все хотят ее слышать? про-
поведь евангелия — это дело каждого христианина или только 
определенных лиц, имеющих особенный дар проповедовать? 
Что значит проповедовать «во свидетельство»? Каждый вопрос 
был основан на одном или нескольких текстах из Библии.

У ребят также была возможность рассказать сверстни-
кам о том, что доставляет им радость в церкви, что моти-
вирует их оставаться верным Богу. Молодые люди в груп-
пах отвечали на вышеперечисленные вопросы сами, де-
лились своими опытами и размышлениями, а потом экс-
перты давали свои ответы.

Каждый гость мероприятия получил на память деревян-
ную палочку с символами сердца, знака деления, креста и 
знака вопроса. Эти символы — напоминание о том, что Бог 
любит каждого человека, но грех разделил человека с Богом; 
крестная смерть иисуса спасет нас и перед человеком вста-
ет вопрос – примет ли он спасителя. Благодаря живой связи 
с Богом каждый человек, используя свои возможности, спо-
собен делиться своей верой с другими.

Юлия синиЦынА
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Гостям всегда рады

6 мая 2023 года молодёжь г. Бендеры решила устроить 
небольшой сюрприз общине города Каушаны, и приехала с 
программой. Все заботы по проведению служения взяли на 
себя приехавшая молодежь.

помимо проведения молитвенного служения, субботней 
школы и проповеди молодёжь исполнила несколько пре-
красных гимнов во славу Божью.

Молодые люди показали, что готовы не только поддер-
живать свою церковь, но и нести свет Божьей истины в те ме-
ста, где есть не так много вестников.

Вместе с тем, община города Каушаны не осталась безу-
частной и устроила радушный и вкусный прием посетившей 
их общину молодежи.

В конце все вместе сделали общую фотографию и по-
желали друг другу возрастания во христе и обильных 
благословений.

Александр КРиВой,
руководитель отдела информации 

церкви АсД г. Бендеры
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детстВо с богом

Детский фестиваль «Отражая Христа»
состоялся в минске

проведение детского фестиваля «отражая христа», кото-
рый прошёл 6 и 7 мая в г. Минске, стало еще одним проявле-
нием заботы церкви о подрастающем поколении.

Воспитание характера иисуса христа — вот главная зада-
ча церкви и родителей в работе с детьми. Это и послужило 
главной целью проведения фестиваля. и, конечно же, про-
славление Господа своими талантами, встреча с друзьями, 
любовь к священному писанию. Рассмотреть характер хри-
ста ребята должны были через призму послания иакова, ко-
торое в этом году изучали все дети Белорусского униона.

Зал центральной общины по ул. Васнецова, 32 уже с 
утра был наполнен красивыми, радостными, нарядно оде-
тыми детками со всех общин Беларуси. по сценарию фе-
стиваля, художник должен был изобразить иисуса христа, 
постепенно добавляя разные краски качеств его характе-
ра, представленные в книге иакова. А делал он это по-
сле выступления ребят из каждого города. В песнях и по-
становках отображались терпение, милосердие, молитва, 
нелицеприятие, любовь, а также борьба с искушениями, 
стремлением к богатству и злоречием. субботняя школа и 
проповедь на понятном для детей уровне поддержали те-
му христианского характера. особым моментом служения 
был выход на сцену более 50 ребят, выучивших наизусть 
все пять глав послания иакова, причём самому младшему 
из них всего пять лет! Ребята поделились способом запо-
минания, а также получили ценные призы — бесплатные 
путёвки в летний христианский лагерь и книги.

после обеда была организован квест — игровая програм-
ма, включающая выполнение в командах спортивных и ин-
теллектуальных заданий. Затем фестиваль продолжился бла-
годарностью руководителям детских отделов общин, подве-
дением итогов квеста, а также выступлениями городов.

Во второй день фестиваля прошла библейская викторина 
по книге иакова. Все ребята были разделены на три возраст-
ные группы: насекомые (6-9 лет), птицы (10-13 лет), Кошачьи 
(14-15 лет) и на команды внутри каждой из групп.

Задания, как всегда, были разнообразными и креа-
тивными: «путаница», «Кроссворд», «найди картинку с 
правильными ответами», «Впиши в слова пропущенные 
гласные» и т.п.

Выполненные задания представители команд стара-
лись как можно скорее передать для проверки компе-
тентному жюри.

после полутора часов стараний, в ожидании результатов 
игры, ребята радостно славили Бога в любимых песнях. на-
конец, наступил момент подведения итогов: в младшей воз-
растной группе насекомые: «Бабочки» (I), «светлячки» (II), 
«Жучки» (III); в средней группе птицы: «ласточки» (I), «Ко-
либри» (II), «Аисты» (III) и в старшей возрастной группе под 
названием Кошачьи места распределились следующим об-
разом: «львы»(I), «тигры» (II), «пантеры» (III). Командам, за-
нявшим призовые места, были вручены грамоты, детские 
христианские книги и сладкие призы; книги и призы доста-
лись также каждому участнику викторины. Достойный при-
мер воспитанникам показала команда наставников «лео-
парды», также принявшая участие в викторине.

пусть наш творец и создатель иисус христос через своё 
святое слово рисует на белом, чистом холсте детских сер-
дец свой характер и изливает через них свой свет на этот 
мир! Благодарность Господу за возможность и благоприят-
ное время для всех детей духовно возрастать, ощущать забо-
ту его и церкви и обретать новых друзей!

отдел информации БУЦ
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«Пойду по воде»

с 28 апреля по 1 мая 2023 года в офисе Восточно-Россий-
ской союзной миссии в г. новосибирске прошло необычное 
мероприятие, организованное отделом Женского служения 
ЦсМ, — лагерь для девочек под названием «пойду по воде».

на встречу из разных общин приехали 15 юных девушек. 
Данное мероприятие включало в себя много интересного, 
программа была очень разнообразной и насыщенной. после 
знакомства и общения, все вместе размышляли над словом 
Божьим, участвовали в мастер-классах (секреты фотографии, 
уроки стиля и цветотип, выпечка печенья, изготовление по-
делок из эпоксидной смолы и другое).

Разнообразное питание, вечерние посиделки, утренняя 
зарядка, совместные прогулки и подвижные игры дополни-
ли общую картину чудесной встречи. но особенно важной 
была возможность личного духовного роста.

Многие участницы высказали пожелание проводить по-
добные мероприятия как можно чаще, и чтобы как можно 
больше девочек из разных общин и городов приезжали на 
эти замечательные встречи.

Вероника КиселеВА,
Руководитель отдела женского служения ЦсМ
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Владеющий собой лучше завоевателя города

30 апреля на лагере для девочек «пойду по воде» в г. но-
восибирске прошел двухчасовой тренинг «Владеющий собой 
лучше завоевателя города». на тренинге присутствовали все 
15 участников встречи. не всегда взрослые люди, а тем более 
подростки, владеют способностью управлять своими эмоци-
ями, так как плохо их понимают и умеют в себе различить. А 
иногда эмоции могут спутать с мыслями и ощущениями.

Целью тренинга была задача научить распознавать, раз-
вивать и управлять своими эмоциями. на тренинге было 
много теоретической информации и практических занятий.

Все девочки принимали активное участие, задавали 
беспокоящие их вопросы и делились результатами зада-
ний. тренинг позволил юным девушкам научиться лучше 
понимать себя, свои чувства и эмоции, научил правильно 
их выражать и делиться ими.

наталья ГинГель,
спикер тренинга,

руководитель отдела детского служения ЦсМ
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Программа ProLife-2 в Саратове

с 29 апреля по 1 мая в г. саратове проходил второй поток 
программы ProLife для подростков 13-16 лет. Более 50 человек 
из разных городов поволжья собрались вместе, чтобы искать от-
веты на волнующие вопросы. 

первые майские выходные для подростков Волжского объе-
динения были очень насыщенными. Более 50 ребят из саратова, 
Волгограда, самары, Кинеля, Ульяновска, пензы, Астрахани, Ка-
мышина, петров Вала и других городов поволжья собрались на 
вдохновляющее мероприятие, увлекающее как участников, так и 
членов команды — программу Prolife-2.

Второй блок программы был посвящен ресурсам, находя-
щимся в распоряжении подростка: жизнь, интеллект, время, здо-
ровье, финансы. самоорганизация и порядок, наведение поряд-
ка в жизни и в голове, управление ресурсами — вот основные те-
мы дискуссий, тренингов и мастер-классов. 

на программе христос был представлен как центр жизни 
подростка и сильнейший мотиватор для того, чтобы жизнь мо-
лодого человека была со смыслом и целью. Утренние и вечер-

ние вдохновения, мастер-классы, походы, выступления – все бы-
ло направлено на то, чтобы подросток увидел свою значимость 
как в очах Божьих, так и в собственных глазах.

очень живо и творчески работали кураторы и их помощники, 
направляя свои группы, объединяя, обучая, мягко опекая. осо-
бую атмосферу мероприятия создавала музыкальная группа, за-
ряжая энергией, радостью и верой.

В целом, программа достигла своей цели. В последний день 
пастор делал призыв к подросткам отдать свою жизнь в руки лю-
бящего Господа и начать изучать Библию. семь подростков от-
кликнулись на призыв изучать библейские уроки. при закрытии 
мероприятия 50 молодых людей стояли в кругу, молились, пели 
христианские гимны. Это было незабываемое время единения 
молодых сердец вокруг христа и его жертвы. 

Заряженные на изучение Библии и служение своим сверстни-
кам, подростки возвратились в свои города и общины.

Армен МАтеВосян
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«марафон семейного успеха»

под таким названием прошла евангельская программа 
15-17 и 21-22 апреля в общине Краснодар-1.

Члены церкви и гости провели эти пять вечеров в уютной 
семейной обстановке за чашечкой чая. 

В программе было знакомство с разными супружескими па-
рами на «семейном диванчике». организаторы мероприятия 
попросили супругов заранее присылать свадебные фотографии. 
А затем мужья и жены отвечали на вопросы о своей семье и де-
лились своими советами и пожеланиями с присутствующими.

Каждый пришедший смог поучаствовать в весёлых кон-
курсах, вместе пели, молились, дарили подарки, получали 
задания марафона на дом.

пастор церкви сергей Цыганов во время программы под-
нимал очень важные и актуальные вопросы о семье и взаи-
моотношениях. на вечерах присутствовали гости — супруги 
членов церкви, не посещавшие до этого богослужений.

Большой радостью было решение одной из семейных 
пар, посещавших программу, принять крещение. В бли-
жайшее время община должна стать свидетелем этому 
замечательному событию!

отдел семейного служения,
Кубано-Черноморское объединение

семейные ценности
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Ответы на «Трудные вопросы»
искали семьи в Краснодаре

23 апреля на территории Кубано-Черноморского объеди-
нения была проведена семейная конференция под названи-
ем «трудные вопросы».

на конференцию приехали семейные пары и руководите-
ли отдела семейного служения из разных городов края.

название конференции было дано не просто так. по-
настоящему с трудными вопросами встречаются семьи в се-
годняшнее непростое время. поэтому спикеры представи-
ли очень актуальные и волнующие темы такие, как «Абью-
зивные отношения и пути выхода», «ненасильственное об-
щение (методы эффективного общения, как не доводить до 
конфликтов или решать их)», «Карта развития подростка. Как 
научиться ладить с подростком», «Родственники и их роль: 
как все расставить по местам». 

программа была очень насыщенной и интересной. Вна-
чале конференции к присутствующим с духовным наставле-
нием обратился президент КЧо Андрей Качалаба.

Затем был общий семинар и семинары по разным направ-
лениям, которые проводили ведущие специалисты в области 
семейных отношений: семейный консультант, руководитель 
молодёжного отдела Кавказской союзной миссии, пастор 
Александр сахаров, психолог руководитель отдела семейно-
го и детского служения КсМ татьяна сахарова, христианский 
семейный консультант инна яганова, президент КЧо, доктор 
практического богословия, пастор Андрей Качалаба.

слава Богу за возможность учиться и вдохновлять, зада-
вать вопросы и делиться опытом. 

Давайте продолжать молиться, чтобы наши семьи имели 
желание и мудрость изменить то, что не нравится, а также си-
лы и терпение сохранить то, что приносит счастье и радость!

ольга ЦыГАноВА,
отдел семейного служения КЧо
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первого мая в тюмени в Церкви христиан Адвентистов 
седьмого Дня, что находится на улице Димитрова, 9 состоял-
ся благотворительный концерт христианской музыки с обе-
щающим названием «путешествие к надежде». Это было 
грандиозное музыкальное событие, в котором приняли уча-
стие представители многих городов сибири: тюмени, иркут-
ска, новосибирска, Красноярска, екатеринбурга, Челябин-
ска, Рубцовска, томска, омска, тобольска, Рубцовска, Зеле-
ноборска, Балахты.

основной целью организаторов и участников концерта 
стал сбор средств на реабилитацию двух тяжело больных де-
вочек — десятилетней евы янциной и восьмилетней Милы 
Кучкильдиновой. Диагноз евы – ДЦп с приступами эпилеп-
сии, у Милы — спинальная мышечная атрофия, девочка не 
может даже говорить. на все вопросы родных она отвечает 
только движением век. при этом её мозг сохранил чистое со-
знание, и ребёнок понимает, что с ним происходит. 

Когда болеют дети, в семьях поселяется горе, ведь ма-
лыши страдают, а можно ли привыкнуть к страданиям лю-
бимого ребёнка. Родители евы и Милы делают для них всё 
возможное, но одной только любви, к сожалению, недоста-
точно. на лекарства, специальное питание и расходные ма-
териалы нужны немалые средства. нужны деньги и на еже-
годную реабилитацию, после которой состояние детей, на 
какое-то время, улучшается. 

итак, концерт, состоящий из двух отделений, имел 
благотворительные цели. В первой его части звучало 
сольное пение, выступали дуэты, трио и ансамбли. осо-
бо тронули сердца классические произведения - «Вока-
лиз» Рахманинова и «Мелодия» Дворжака, которые ис-
полнили два проповедника-музыканта: Дмитрий Зайцев 
(кларнет) и Андрей Быков (виолончель). Духовная музы-
ка, звучавшая под сводами церкви, удивительным обра-
зом касалась людских сердец, заставляла их забыть о су-
ете и задуматься, о вечном. особые слова благодарности 
хочется сказать прекрасным ведущим концерта Василию 
павловичу и евгении Михайловне стефанив.

Заканчивая первое отделение концерта, они рассказали 
небольшую, но очень поучительную историю.

«один известный художник написал очередную карти-
ну. В день её презентации на мероприятие собралось мно-
го журналистов, фотографов, известных людей. Когда подо-
шло время, художник сбросил с картины закрывавшее её 
плотно. проследовал взрыв аплодисментов. на картине бы-
ла изображена фигура христа, тихонько стучавшего в дверь 
дома. иисус казался живым. прислонив ухо к двери, он буд-
то хотел услышать, ответит ли кто-то ему внутри дома. Все 
любовались прекрасным произведением искусства. один же 
любопытный посетитель нашёл в картине ошибку. Дверь не 
имела ни замка, ни ручки. он обратился к художнику:

— Эта дверь, похоже» закрыта изнутри. она без ручки. 
Как же в неё войти?

— так и есть, — ответил автор полотна. — Эта дверь есть 
сердце человека. она может открываться только изнутри.

Все мы ждём, что в нашей жизни будет присутствовать 
счастье. но для того, чтобы сердце было вполне счастливо, 
— нужно открыть его Богу. христос стучит и ждёт, и постоян-
но звучит его вопрос: откроешь ли ты дверь?»

Этот призыв, обращённый к слушателям концерта, был 
продолжен в музыке второй части. Во втором отделении 
концерта прозвучала Кантата «путешествие к надежде» (для 
хора, оркестра и чтеца) композитора Джозефа Мартина, её 
исполнил сводный хор и оркестр сибири Церкви христиан 
АсД. Забегая вперёд, скажем, что, когда грандиозное вы-
ступление закончилось, в зале наступила тишина. Зрители, 

будто оцепенев, продолжали сидеть на своих местах. скла-
дывалось впечатление, что люди ждут продолжения, и лишь 
когда стало понятно, что прозвучала последняя музыкальная 
нота, зал, взорвался аплодисментами. Участников концер-
та приветствовали стоя, слышались выкрики «браво», апло-
дисменты перешли в овацию. Все аплодисменты музыканты 
передавали Богу, прославляя и хваля его за благословения! 
трудно передать эмоции, которые переполняли слушателей 
в этот момент 

Ведь что интересно... Все участники сводного хора и ор-
кестра живут в разных городах, расположенных друг от дру-
га на расстоянии тысячи километров. Здесь в тюмени они 
встретились впервые и репетировали три дня. В чём тогда се-
крет прекрасного слаженного исполнения и успеха? об этом 
рассказала директор отдела музыкального служения Восточ-
но-Российской союзной Миссии, идейный вдохновитель Ан-
на Борисовна Клейнос.

«В 2019 году я была на Форуме авторов и композиторов 
адвентистской церкви евро-Азиатского Дивизиона, которое 
проходило в Заокском Духовном Университете. Во время 
этого мероприятия была исполнена кантата Джозефа Марти-
на «святилище Благодати». Большим хором и полным сим-
фоническим оркестром дирижировал павел семонивский 
(пастор, музыкант, дирижёр из Мексики). Меня это очень 
вдохновило, и я стала горячо молиться о том, чтобы Господь 
благословил исполнить эту кантату и у нас, в сибири. 2019 и 
2020 года из-за пандемии были трудными для здоровья всех 
жителей наших городов. но в 2021 году мы решили, несмо-
тря ни на что, сделать шаг веры и, заручившись поддержкой 
нескольких пасторов и музыкантов, а также хористов г. Крас-
ноярска, я приступила к работе над кантатой «святилище 
благодати». Кантата была разучена Камерным хором Крас-
ноярска, в составе которого было четырнадцать человек, а 
на концерте к нему присоединилось столько же певцов из 
других городов сибири. В этом городе и прозвучала впер-
вые кантата. Затем пастор тюменской адвентистской церкви 
Андрей Владимирович Быков предложил исполнить эту кан-
тату в тюмени. Здесь к репетициям подключились местные 
певцы и музыканты. их подготовила музыкальный руково-
дитель общины евгения Михайловна стефанив. Затем канта-
та была исполнена в течение года музыкантами новосибир-
ска и иркутска, где к местным хористам присоединялись те, 
кто уже пел эту канату ранее в других городах. 

окрылённые радостью от исполнения этой прекрасной 
музыки большого жанра, музыканты захотели выучить дру-
гое произведение. их желание вдохновило и меня. Выбор 
пал на кантату Джозефа Мартина «путешествие к надежде». 
Мне понравилась сам музыка и тема кантаты — жизнь иису-
са христа от его крещения до воскресения, спасение людей 
через жертву христа. перевод кантаты на русский язык был 
сделан дирижёром ЗДА сергеем Геннадьевичем поляковым.

помимо того, что я занималась с камерным хором в Крас-
ноярске, каждый хорист из других городов сдавал мне свою 
партию. Каким образом? прежде всего, я записала исполне-
ние каждой партии своим голосом, сначала — под аккомпа-
немент фортепиано и метроном, потом под симфонический 
оркестр. певцы на местах учили свои партии под мой голос 
и отправляли мне аудиозаписи. я прослушивала, давала ре-
комендации что и как поправить. В результате все приехали 
прекрасно подготовленными, с прекрасным знанием мело-
дии, текста, ритма, многие пели наизусть.

Что касается оркестра, то здесь большую работу продела-
ла концертмейстер, пианистка татьяна евгеньевна полина. 
она записала фортепианный аккомпанемент на все номе-
ра, под который репетировали музыканты оркестра. Была 

Впервые в Тюмени исполнили кантату 
«Путешествие к надежде» в рамках 
благотворительного концерта
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проделана огромная работа, несомненно, был риск, но мы 
сделали всё, что могли для Господа и его силою, и его благо-
словением всё получилось и совершилось! 

В сибири не так много музыкантов в общинах, профес-
сиональных музыкантов можно пересчитать по пальцам. но 
вместе – мы сила и можем многое сделать в музыкальном и 
благотворительном служении для Бога и для людей. Вот уже 
последних полтора года мы живём этим проектом, профес-
сионализм певцов и музыкантов оркестра повысился, что от-
ражается и на еженедельном музыкальном служении в об-
щинах, где трудятся эти музыканты. прошло 6 благотвори-
тельных концертов, оказана помощь детям – и мы имели 
счастье и честь быть проводниками этого служения! Мы не-
сём проповедь о Божьей любви и спасении во христе на язы-
ке музыки, и люди с радостью слушают! на данный момент 
100 певцов хора в 4-х городах исполняло кантату — мы «Бо-
жья сотня», «люди Кантаты». и если Господь захочет нас ис-
пользовать и благословить в будущем ещё в этом служении 
– с радостью откликнемся! Великое счастье петь Господу и 
ощущать его чудеса в своей жизни!

Что касается будущих планов, то хотелось бы, чтобы нас 
позвали в другие города сибири. Конечно, это большие фи-
нансовые затраты, но Господь всё усмотрит».

В заключение хочется сказать, что каждое выступле-
ние духовного насыщенного концерта зрители встречали 
аплодисментами. один из них, евгений плетнёв, сказал 
по этому поводу следующее:

«получив приглашение на концерт, я подумал, что вы-
ступать будет самодеятельность. но всё, что происходило на 
сцене, делалось на высоком профессиональном уровне. ис-
полнение шло от сердца. Видно было, что участники концер-
та серьёзно к нему готовились. Когда одна из выступающих 
пела песню о страданиях и подвиге христа, у меня на глазах, 
чего я сам от себя не ожидал, невольно выступили слёзы».

«Концерт потрясающий, — поддержал Валерий татар-
кин. — никто из зрителей не покинул зал без положительных 
эмоций. Все, кто хорошо знает классическую музыку, говори-
ли, что прозвучавшая кантата, сделана на уровне коллектива 

хорошей филармонии. профессионально! Думаю, что с этим 
произведением нашим ребятам можно отправляться в турне 
по городам сибири. Всё прекрасно, и музыкальная часть, и 
духовная. Буду долго вспоминать этот концерт».

«трудно переоценить работу дирижёра Анны Бори-
совны Клейнос, — отмечает снежана сорокина, — про-
фессиональное выступление хора и оркестра — её заслу-
га. проделана колоссальная работа. надо также отдать 
должное всем участникам, к доверенному им служению 
они подошли со всей серьёзностью. Действительно чув-
ствовалась мощь сибири».

«на мой взгляд, это здорово, что у нас прошёл благотво-
рительный концерт, — говорит ольга пузынина. — Когда се-
мья попадает в трудную ситуацию, связанную с болезнью де-
тей, родители теряются. они не знают, а порой и стесняются 
обращаться за помощью. В то же время сами они не в силах 
собрать нужные на лечение средства. подобные концерты 
делают большое дело».

«Музыка — отличное средство благовестия, — делится 
своими наблюдениями Валентина евдокименко. — пение 
особым образом касается эмоций человека, поэтому истину 
о Боге важно доносить не только через разум, доводы и фак-
ты, но также через чувства и эмоции».

одиннадцатилетнему илье Фролову очень понравилась 
композиция Дворжака «Мелодия», которую исполнил на ви-
олончели его пастор Андрей Быков. 

Впрочем, Андрею Владимировичу, пастору тюменской 
церкви, нужно сказать «спасибо» не только за это. на нём 
лежала организация всего мероприятия, и всё было проду-
мано до мелочей, что вполне оценили наши гости. 

«Мы очень благодарны тюменской церкви за тёплый 
приём, — сказала Анна Клейнос, — нас прекрасно разме-
стили, с любовью накормили, создали условия для репе-
тиций. Все музыканты в восторге от гостеприимства тю-
менской церкви».

екатерина сощенКо,
г. тюмень
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«Что я могу сделать для Бога?»

— Марина, расскажи о себе, своей семье, своих корнях.
Родилась я в Грузии, но не грузинка. я из нации езидов, 

выходцев из ирака. Мой прадед эмигрировал в Армению и 
взял армянскую фамилию. Когда мне было шесть лет наша 
семья переехала в Россию.

— Как начался твой духовный поиск?
примерно в возрасте пяти лет я стала спрашивать родите-

лей откуда мы появились, для чего мы здесь живем, версия 
с обезьянами меня не устраивала (улыбается). У езидов есть 
своя религия, традиции, но родители не могли мне дать точ-
ных ответов. Когда мне было лет шесть и были какие-то труд-
ности, я уходила в ванную и молилась там. я не знала, как это 
делать, но я молилась. Может я где-то в фильме это увидела. 
я склоняла колени, голову и молилась.

Когда я была подростком ко мне в гости приехала дво-
юродная сестра Алина. я очень хотела предложить ей по-
молиться перед сном, но не решалась. В один из дней мы 
признались друг другу, что верим в Бога и в удивлении об-
наружили, что каждая не говорила, потому что боялась быть 
неправильно понятой. Алина подарила мне свою Библию, 
которую я с упоением стала читать. сама Алина узнала о Боге 
от соседей, к которым приезжала дочь, которая была адвен-
тисткой. сестра стала давать мне читать книги. 

со временем Алина переехала в ярославль, чтобы по-
лучить образование. Вместе с мужем они начали посещать 
ярославскую общину адвентистов. она рассказала мне о 
церкви. К тому времени мне было 20 лет я не знала об адвен-
тистах, но старалась жить по библейским принципам. я чита-
ла Библию и знала, что истина там, где соблюдается суббота.

так я начала посещать церковь адвентистов и мне очень все 
нравилось. я слушала проповедь нашего пастора Андрея синель-
никова и расплакалась. Божья истина тронула меня до глубины.

— Как твои родные отнеслись к посещению богослужений?
проблемы появились когда отец узнал, что я хожу в цер-

ковь. Возле дома молитвы меня увидел кто-то из родствен-
ников и сообщил папе. одиннадцать лет был непростой пе-
риод. с папой были сложные отношения из-за моих убежде-
ний. но мы прошли этот сложный путь, хотя на тот момент 
мне казалось это самое трудное, что может быть. я отстояла 
свою веру и это сделало меня сильнее во всем.

папа постоянно запрещал ходить в церковь, и я все рав-
но ходила. однажды, он сказал: «Все! если ты пойдешь ту-
да, я не знаю, что с тобой сделаю». я осталась дома и утром 
читала в своей комнате. он открыл дверь и спросил: «А по-
чему ты дома, а не в церкви?» я ответила: «ты же запретил 
мне идти. Господь сказал: «почитай отца и мать» и я уважаю 

Марина Касоян, парикмахер, помощник руководителя молодежи, учитель субботней школы для подростков в 
общине «Международная» Москва, руководитель Отдела молодежного служения. 
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тебя, но Бог все равно будет на первом месте в моей жизни. 
Даже если запретишь мне ходить в церковь, я буду её изу-
чать дома». Думаю, что ему понравились эти слова, да и в це-
лом он видел, что моя вера не делает меня хуже. поэтому он 
закрыл дверь и с тех пор не запрещал мне ходить в церковь. 
с того времени, когда я еду в какие-то поездки с христиана-
ми, он не запрещает, поддерживает. В те сложные моменты 
я думала, ничего не изменится, но пастор говорил: «Марина, 
Господь изменил павла, он изменит характер твоего отца. но 
для этого нужно время». и действительно так и получилось.

— Марина, тебе сейчас 34 года, ты живешь отдельно от 
родителей, в другом городе и отпрашиваешься у папы? Это 
в традиции езидов?

Да у нас не принято, чтобы девушка самовольно что-то де-
лала, поэтому я благодарна отцу, что он доверяет и позволяет 
мне жить одной, ездить на какие-то мероприятия. я всегда ста-
раюсь показать отцу, как ценю это доверие. поэтому я опове-
щаю его и думаю, ему это приятно. Может для кого-то это ди-
ко! я считаю, что, если ему так комфортно, мне тоже приятно.

— Марина, а как твоя семья приняла твое решение 
креститься?

я ходила три года в церковь, но не принимала крещение, 
потому что считала, что крещение нужно принимать, чтобы 
было торжественно, родители знали. на тот момент отец был 
очень категоричен, и я понимала, что не смогу это сказать. я 
обсуждала этот момент с сестрой, и мы ждали удобный мо-
мент. я не могла это тайно делать, как будто что-то плохое.

— Что послужило толчком для решения?
Когда я узнала, что Андрей евгеньевич переезжает на слу-

жение в другую общину, то приняла решение заключить за-
вет с Богом и не сказала об этом родителям. спустя месяц мы 
ехали с папой в машине и по радио говорили о крещении. па-
па спросил: «ты уже столько лет ходишь в церковь, наверное, 
приняла крещение?» я не могла сказать: «нет!» Это было бы 
предательством по отношению к Богу и ответила: «Да». он 
всю дорогу возмущался, говорил, что я предала нацию.

— Ты же по-прежнему осталась езидкой! Добрые тради-
ции твоего народа, культурные ценности в твоем ДНК.

Да! я много лет в церкви и вижу, как меняется моя се-
мья: папа и мама прислушиваются к моему мнению. Это все 
результат, что Господь так вел. папа ставит меня в пример 
среди родственников. и родственники очень уважительно ко 
мне относятся, видя мою жизнь, мою работу. я стараюсь и 
Богу угодить и родителям (смеется).

— Наверное, это непросто дается, но благословенно?
— Это и вправду непросто. но для меня такие отношения 

с родителями не ограничения, не рамки.

— Марина, ты упомянула о своей работе. Расскажи, пожа-
луйста, чем ты занимаешься и как пришла в эту профессию?

я никогда не мечтала быть парикмахером. с пяти лет я 
мечтала быть стоматологом. я ходила на курсы, проходила 
практику в государственной поликлинике. но для папы при-
оритетом было устройство моей личной жизни. и поэтому так 
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сложилось, что нужно было выбрать обучение, которое зай-
мет не так много времени, как медицина. я нашла колледж и 
отучилась на парикмахера. преподаватели что-то во мне уви-
дели и предложили участвовать в конкурсах. Мне этого тоже 
хотелось, но папа настороженно это воспринял. он переживал 
о том, как это будет выглядеть в глазах других людей.

— Как же ты получила разрешение на участие в конкурсе?
Мой дедушка художник и всегда поддерживал меня, да-

же если это противоречило нашим традициям. он сказал: 
«Марина, я с тобой буду ездить на конкурсы, тебя поддер-
живать». и папа согласился. на протяжении пяти лет я уча-
ствовала в соревнованиях, в разных чемпионатах, и дедушка 
везде со мной ездил. и я уже просто не представляла без не-
го очередной конкурс. он так поддерживал, был рядом. Де-
душку там уже все знали. он очень позитивный, со всеми об-
щался. Благодаря его поддержке моя профессия поднялась 
на более высокий уровень.

— Расскажи о тех, конкурсах, в которых ты приняла 
участие.

Чтобы дойти до чемпионата России, нужно было пройти 
этапы 1/4, потом 1/2. первый конкурс был городской в ярос-
лавле, затем в санкт-петербурге, потом чемпионат Москвы. 
и на всех этих этапах я занимала вторые, третьи места. А на 
чемпионате России я заняла седьмое место. Был еще всерос-
сийский конкурс «Золотые ножницы», на котором я заняла 
4 место. Мне не хватило двух баллов до третьего места, но 
все равно вызвали на сцену, дали приз зрительских симпа-
тий. Чтобы войти в сборную и участвовать в чемпионате ев-
ропы, нужно было войти в десятку в России.

— Марина, почему ты не продолжила участие в 
конкурсах?

Это было очень дорогое удовольствие и были сложно-
сти, потому что конкурсы проходили в основном по суббо-
там. я не думаю, что Бог против, чтобы мы развивались, но 
это уже был перебор и финансово очень обременительно. 
помимо этого, участие в конкурсах отнимало много време-
ни, поэтому я сделала выбор быть с Богом.

потом встал вопрос обучению на водительские права. и тут 
заступился дядя, сказав, что «в машине Марине будет безопас-
нее возвращаться с работы домой». отец согласился на усло-
вии, что меня будут обучать женщины инструктора. я поставила 
перед собой цель сдать экзамен с первого раза. и вот на сдаче 
инспектор говорит: «если готовы начать движение приступай-
те». я говорю: «Дайте, пожалуйста, мне минутку помолиться». 
склонила голову и стала про себя молиться. со мной сидели ин-
спектор, инструктор и еще двое учеников. В этот момент в ма-
шине была такая тишина. (смеется) они не понимали, что сей-
час происходит. после молитвы инструктор пошутил: «А может 
нам выйти?» я начала движение и мне совсем не было страш-
но! я все сделала как надо и всем говорила: «Это всё Бог!» из 43 
человек нас сдало только три человека. я позвонила папе и ска-
зала: «я сдала!» (улыбается) он не поверил.

— На сегодня, ты реализовалась в этой профессии, до-
стигла определенного уровня. Как ты пришла к идее, чтобы 
через твою профессию послужить Богу?

В последние годы я много думала о том, что делаю для 
Бога. я принимаю участие в богослужении, а что я делаю для 
Бога с помощью моих способностей? я умею стричь. Могу я 
как-то послужить этим? Много молилась. Часто жаловалась 
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сестре: «я ничего не делаю для Бога!» А Алина утешала ме-
ня: «ты же клиентам часто что-то говоришь!» Все это было 
очень мало для меня. осенью я посетила встречу адвенти-
стов-предпринимателей и познакомилась с людьми, ко-
торые вдохновили меня. после поездки я поняла, что могу 
быть волонтером. Раз в неделю я решила служить людям, 
создавать красоту. я не стригу как соцработник, уделяю каж-
дому час. я стригу так людей, как у себя в салоне, чтобы они 
ощутили себя не вторым сортом, а полноценным клиентом.

— То есть это не просто стрижка, для того чтобы убрать 
лишние волосы?

нет! нет! я стараюсь сделать «Вау!» эффект, чтобы уди-
вить человека. Убрать волосы, чтобы не мешали, это не про 
меня. я не с этой целью еду туда. и каждый раз обязатель-
но кто-то спросит о Боге, потому что говорят дела, поступки. 
люди видят, что человек какой-то не такой и задаются во-
просом: «А почему ты помогаешь людям? ты верующая?» и 
всегда какая-то тема духовности затрагивается.

— Марина, я знаю, что твой пример вдохновил других 
парикмахеров. Как это сложилось? Расскажи.

я ездила в дома престарелых, ребцентры стричь, но на 
работе у меня многие об этом не знали. Знали только руково-
дители, потому что иногда надо было отпрашиваться. одна 
моя клиентка журналистка узнала, что я езжу в такие центры 

и рассказала обо мне коллегам. и со мной связались из жур-
нала «Marie Claire». У них был проект «счастье» о людях, ко-
торые счастливы и источнике их удовлетворенности. они вы-
брали меня в качестве первой героини в этом проекте и на-
писали обо мне статью. Этот журнал выписывают в моем са-
лоне и, все увидев статью в мартовском номере, удивлялись.

— Какая твоя цель после этих поездок? Чего хочется в 
дальнейшем?

Мне хочется привлечь других мастеров. есть центры, в 
которых по 600 человек, поэтому всегда есть нужда. нас 
как правило 3-4 человека и мы можем постричь около 
100 человек. если нас будет больше, то сделать сможем 
больше. и сейчас ко мне присоединяются коллеги, а так-
же специалисты из других салонов, которые узнали о мо-
ем служении из журнала.

— Что ты ощущаешь после таких встреч с людьми?
Возвращаясь из таких поездок я чувствую пустоту, но не 

от того, что разочаровываюсь. Больно, что такое происхо-
дит с людьми и многие среди них не знают Бога, поэтому их 
жизнь такая непростая. но потом снова восстанавливаюсь и 
когда прихожу на работу, говорят: «ты вся светишься!» на-
верное, эти поездки дают ощущение, что непросто так живу. 
Это просто смысл моей жизни. я не могу совсем никому не 
помогать. Может это совсем маленькая помощь людям. од-

нако, я не только стригу их, но стара-
юсь заражать позитивом. я не знаю, 
как будет дальше, но пока я вижу в 
этом руководство Бога. сейчас пла-
нирую сотрудничать с центром, в ко-
тором глухонемые и слепые люди.

— Иисус нашел тебя, открылся 
тебе. Что тебя привлекает в Его сло-
ве? Есть ли любимые отрывки, ко-
торые воодушевляют?

я считаю, что с Богом для нас нет 
ничего невозможного. очень лю-
блю отрывок первого послания пав-
ла в Фессалонику 5:16: «Всегда ра-
дуйтесь. непрестанно молитесь. За 
все благодарите…» Бог дал жизнь и 
надо ей радоваться. Молиться нуж-
но всегда, как бы ни было в жизни. 
и благодарить. Когда мы благода-
рим, мы меньше угнетены депрес-
сией и негативом. А еще очень лю-
блю читать 8 псалом, в котором го-
ворится о величии Бога.

— Марина, у тебя есть служение 
и в церкви, и ты попала на обучение 
в школу лидеров отдела молодеж-
ного служения. Расскажи об этом.

я помогаю руководителю мо-
лодежного отдела, провожу с под-
ростками и молодежью субботний 
урок. я много лет в этом служении, 
но сейчас мне больше хочется на-
править свои усилия на миссио-
нерское служение.

— Нашла ли ты ответ на вопрос: 
что я делаю для Бога? Есть ли сей-
час полнота в твоей жизни?

Да, я делаю то, что мне нравится. 
но я понимаю, что нет предела и бы-
вают дни, когда я думаю, чтобы еще 
сделать для Бога?

с Мариной Касоян 
беседовала Мария ВАЧеВА
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НАШИ

СОЦСЕ
ТИ!

ТЕОЛОГИЯ
- ПРОТЕСТАНТСКАЯ ТЕОЛОГИЯ (ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДИПЛОМ)
- БАКАЛАВР БОГОСЛОВИЯ (ДИПЛОМ УСТАНОВЛЕННОГО ОБРАЗЦА)

ОЧНО – 4 ГОДА. ЗАОЧНО* 6 ЛЕТ
*ЗАОЧНОЕ ОБУЧЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ ПРОГРАММЫ «БАКАЛАВР БОГОСЛОВИЯ»

ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
- УЧИТЕЛЬ МУЗЫКИ (ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДИПЛОМ)
- УЧИТЕЛЬ НАЧАЛЬНЫХ КЛАССОВ (ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДИПЛОМ)
- УЧИТЕЛЬ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА (ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДИПЛОМ)

ОЧНО – 4 ГОДА
ЗАОЧНО* – 5 ЛЕТ *ЗАОЧНОЕ ОБУЧЕНИЕ НЕ РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ НА ПРОГРАММУ «УЧИТЕЛЬ МУЗЫКИ»

ЛИНГВИСТИКА
- ПЕРЕВОД И ПЕРЕВОДОВЕДЕНИЕ – АНГЛИЙСКИЙ И НЕМЕЦКИЙ ЯЗЫКИ
(ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДИПЛОМ)

ОЧНО – 4 ГОДА. ЗАОЧНО – 5 ЛЕТ

- СЕCТРИНСКОЕ ДЕЛО – ДИПЛОМ РУДН (ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДИПЛОМ)

ОЧНО-ДИСТАНЦИОННОЕ ОБУЧЕНИЕ – 4 ГОДА

- ХРИСТИАНСКОЕ КОНСУЛЬТИРОВАНИЕ / ПРАКТИЧЕСКАЯ ПСИХОЛОГИЯ
(ДИПЛОМ УСТАНОВЛЕННОГО ОБРАЗЦА)

ДИСТАНЦИОННОЕ ОБУЧЕНИЕ – 4 ГОДА

- МЕЖДУНАРОДНАЯ ЭКОНОМИКА (МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДИПЛОМ)

ОЧНО – 4 ГОДА (2 ГОДА В ЗАОКСКОМ, 2 ГОДА В ТАЙВАНЕ)

МЕДИЦИНА

ПСИХОЛОГИЯ

ЭКОНОМИКА

ЗАОКСКИЙ
УНИВЕРСИТЕТ

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР НА ОБУЧЕНИЕ НА 2023-2024 УЧЕБНЫЙ 
ГОД ПО ПРОГРАММАМ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ 

(БАКАЛАВРИАТ):

НАШИ

СОЦСЕ
ТИ!



18 (811) май 202326 ДЕНЬ ЗА ДНЕМинформация

Друзья! 
Заокский университет готовит новую 
образовательную программу 
«информационные системы и технологии». 

и нам важно знать ваше мнение. 
Для этой цели мы запускаем небольшой опрос. 
о программе:
•  при поддержке Чилийского адвентистского университета
•  Бакалавриат – 4 года очно / 5 лет заочно
•  стажировка в Чили в процессе обучения
•  Выпускники смогут работать в государственных органах управ-

ления, коммерческих организациях, IT-отделах промышленных 
предприятий в области проектирования, модернизации и обслу-
живания информационных систем и сетей.

пройти опрос: https://forms.gle/2t4DtYEPSZHHqX2R7
пресс-служба Заокского Университета

Контакты: info@zau.ru
телеграм-канал: https://t.me/infozau

https://forms.gle/2t4DtYEPSZHHqX2R7%0D
https://t.me/infozau%0D
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Будьте в курсе событий!
Добавьте номер +7 (963) 934-78-44 в ваши церковные группы и вы
сможете быстро получать информацию о проводимых холдингом
мероприятиях.
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Дорогие друзья, братья и сестры! 
подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в евро-Азиатском дивизионе 
Церкви христиан Адвентистов седьмого дня. наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий 
и инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. подписывай-
тесь на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и со-
бытий, происходящих в Церкви христиан Адвентистов седьмого дня!

ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши стра-
ницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент на 
нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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ж и з н и  Ц е р к в и

как подписаться на рассылку новостей 

«День за Днем»?
Сделать это ОЧенЬ ПрОСТО…

вот эти 2 простых шага:
 

 

 

 
 

     

    Сделав эти ПрОСТые шаги,
     вы больше не ПрОПуСТиТе ничего важного 
     и вСегДа будете 
    в курсе событий из

   1. необходимо зайти на сайт esd.adventist.org
   2. заполнить поля в блоке 
    Подписка на газету “День за Днем” 
           и нажать       
        Подписаться
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АДВЕНТИСТСТКИЙ
		 	 	 	 		ВЕСТИК
история твоей церкви
	 	 				-	твоя	история

Читайте. Подпишитесь. Поделитесь.
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ИДЕМ ВМЕСТЕ

информация

 ЧиТайТе  выПуСк журнала 

Лит е р а т у р н ы й 

Скачать PDF файл журнала 

           можно здесь

Сайт Отдела издательского служения

https://publishing.esd.adventist.org/ 

Лит е р а т у р н ы й

https://publishing.esd.adventist.org/uploaded_assets/110002-%25D0%259B%25D0%2595_2023_1_.pdf
https://publishing.esd.adventist.org/%20
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 ЧиТайТе  выПуСк журнала 

Лит е р а т у р н ы й 

Сайт Отдела издательского служения

https://publishing.esd.adventist.org/ 

информация

CТАНЬ
ЧАСТЬЮ
ZAU TEAM

ОТ ЗАОКСКОГО
УНИВЕРСИТЕТА

https://publishing.esd.adventist.org/%20
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